

Qui est solidaire ?

Voilà ce qui est dit dans le plan stratégique : AP-HP 2005-2009 (extrait)

Selon les prévisions démographiques, l'AP-HP devra assurer la prise en charge aux urgences et en hospitalisation d'un plus grand nombre de malades âgés dépendants, poly-pathologiques, mais favoriser un retour précoce à domicile ou la prise en charge par des établissements d'hébergements adaptés.

Ce plan stratégique prend aussi en compte d'un côté le programme régional de santé publique et de l'autre le schéma départemental de gérontologie. Tout cela a été fait en concertation avec l'ARHIF (agence régionale d'hospitalisation d'Ile de France), les collectivités territoriales, les universités, plusieurs établissements de santé d'Ile de France ainsi que de nombreuses associations

- ligne directive N°1 : améliorer la fluidité en premier et deuxième aval des urgences :

- la priorité au recrutement des personnels qui permettront de rendre disponible les secteurs aujourd'hui fermés
- optimiser le dimensionnement des secteurs d'aval par le développement du rôle social et le pilotage de la gestion des admissions, des sorties et des lits.
- **Concernant les malades âgés, accroître la capacité des SSR et en HAD et prendre particulièrement en compte les degrés de dépendance.**

-ligne directive N°4: développer les activités ambulatoires et les formes alternatives à l'hospitalisation

-ligne directrice N°16 : pour la prise en charge des malades âgés, l'AP-HP doit poursuivre son effort d'humanisation et de mise aux normes et apporter à des partenaires extérieurs spécialistes, la possibilité d'un adossement sanitaire, dans un cadre concerté avec les collectivités territoriales

Après ces bons mots qu'elle est la réalité à laquelle nous sommes confrontés :

- *sous couvert d'humanisation, on note une suppression de 500 lits de soins de longue durée sans l'accord des collectivités locales.*
- *L'AP-HP fait-elle preuve de solidarité ?*
- *le plan préconise le retour plus prompt à domicile et la prise en charge par le département : et quand c'est pas possible ?*
- *Qui à l'avenir va s'occuper des personnes âgées si l'AP-HP se désengage d'année en année : les services d'urgences ?*
- *que fait l'AP-HP pour garder et améliorer les conditions de travail des personnels alors qu'elle prévoit de supprimer plus de 4000 emplois !*
- *Et en plus la cerise sur le gâteau : la suppression du Lundi de pentecôte, pour venir en aide aux personnes âgées, est ce qu'ils ne nous refont pas le coup de la Vignette qui en son temps devait bénéficier aux personnes âgées qui n'en ont pas vu la couleur !*
- *Seuls les salariés sont mis à contribution, pas les bénéficiaires, pas les profits des entreprises !!*
- *C'est tous les jours que nous sommes solidaires, en soignant la population malgré les manques d'effectifs et de moyens.*
- *C'est tous les jours que nous sommes solidaires par nos cotisations sociales.*

**Non au travail gratuit
Non à la suppression du
Lundi de pentecôte
Tous en grève le 16 mai 2005**